

Permettez-moi d'ajouter qu'on a fait certaines autres nominations parlementaires,—qui sont statutaires,—et je crois qu'il est opportun de les signaler de façon spéciale à la Chambre. Je parle de la nomination des secrétaires parlementaires. Voici la liste de ceux qui ont été officiellement nommés:

Le secrétaire parlementaire du premier ministre	Le député de Pontiac-Témiscamingue (M. Martineau)
Le secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures	Le député d'Oxford (M. Nesbitt)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Finances	Le député de Carleton (M. R. A. Bell)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Affaires des anciens combattants	Le député de Brandon-Souris (M. Dinsdale)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Transports	Le député de Victoria (Ont.) (M. Hodgson)
Le secrétaire parlementaire du ministre de la Défense nationale	Le député de Saint-Laurent-Saint-Georges (M. Chambers)
Le secrétaire parlementaire du ministre du Commerce	Le député de Peel (M. Pallett)
Le secrétaire parlementaire du ministre de la Justice	Le député de Saint-Jean-Albert (M. Thomas M. Bell)
Le secrétaire parlementaire du ministre du Revenu national	Le député d'Edmonton-Ouest (M. Lambert)
Le secrétaire parlementaire du ministre de l'Agriculture	Le député d'Huron (M. Cardiff)
Le secrétaire parlementaire du ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration	Le député de Brant-Haldimand (M. Charlton)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Pêcheries	Le député de Gaspé (M. English)
Le secrétaire parlementaire du ministre du Travail	Le député d'Essex-Sud (M. Thrasher)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Postes	Le député d'Halifax (M. Morris)
Le secrétaire parlementaire du ministre des Travaux publics	Le député de Québec-Est (M. Tassé)

L'hon. L. B. Pearson (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, je crois que, selon les usages de la Chambre, l'opposition se doit de ne pas se mêler des changements qui peuvent survenir dans le cabinet, et je n'ai pas l'intention de déroger à la coutume. Tous les honorables représentants en cause savent qu'ils peuvent compter sur notre bonne volonté; cependant, je veux profiter de l'occasion pour dire que les sentiments que le

premier ministre vient d'exprimer à l'égard de l'honorable député de Greenwood sont aussi les miens et ceux de notre parti. L'honorable représentant, monsieur l'Orateur, a siégé à la Chambre pendant un bon nombre d'années, dans l'opposition comme du côté du gouvernement. Il s'est mérité durant ce temps, non seulement le respect, mais l'admiration et l'affection de chaque député avec qui il a travaillé.

[Le très hon. M. Diefenbaker.]